

Herbstfeten-Team spendet 4600 Euro

Geld für Bürgerinitiative Brawi sowie andere Zwecke in Wesseloh und der Stadt Schneeverdingen

bz Wesseloh. Die Dorfjugend Wesseloh hat den Erlös ihrer Herbstfete für wohltätige Zwecke gespendet. Mit einer Summe von 1500 Euro legte die Dorfjugend den Grundstock für eine Rasthütte am lang ersehnten Radweg an der Kreisstraße 31 zwischen Wesseloh und Insel. Den entsprechenden Scheck erhielt die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (Brawi).

Außerdem bekamen der Schneeverdinger Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes für die Veranstaltungsunterstützung, der Kinderspielkreis Wesseloh für Spielgeräte sowie die Elterninitiative Wintermoor für einen Kombilettertum je 500 Euro. Außerdem flossen dem Sport- und Heimatverein Wesseloh für Garten- und Anlagepflegearbeiten und für eine neue Wegbeleuchtung je 300 Euro zu. Zu guter Letzt soll eine Betontischtennisplatte im



Sarina Ruschmeyer vom Herbstfeten-Organisationsteam überreicht einen Scheck in Höhe von 1500 Euro an Adolf Staack, Kassenwart der Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel

Außenbereich des Dorfgemeinschaftshauses im Wert von 1000 Euro aufgestellt werden.

Am 12. November hatten die Wesselohler mehr als 1500 Musikfans ein Programm der

Extraklasse geboten: zwei professionelle Live-Bands, die Schaefer Party-Rock-Band „Pimp'd Noiz“ und die Formation „Skydogs“ aus Nordrhein-Westfalen, sowie eine mobile Showdisco, Raffinessen.

483924